

Questions de réflexion

1. Avez-vous, comme Habacuc, crié vers Dieu face à une situation injuste ou incompréhensible ? Qu'avez-vous fait du silence apparent de Dieu ?
2. Habacuc refuse de fuir ses questions et s'adresse directement à Dieu. Avez-vous cette liberté dans votre relation avec Dieu ? Qu'est-ce qui pourrait vous y aider ?
3. « Le juste vivra par la foi » (Hab 2,4). Que signifie pour vous « vivre par la foi » dans votre métier ?
4. Le chant d'Habacuc (chapitre 3) naît au cœur de la crise. Comment la musique, la prière ou d'autres formes d'expression vous aident-elles à traverser des périodes difficiles ?

Questions for reflection

1. Have you, like Habakkuk, cried out to God in the face of an unjust or incomprehensible situation? What have you done with God's apparent silence ?
2. Habakkuk refuses to run away from his questions and speaks directly to God. Have you this freedom in your relationship with God? What could help you ?
3. “The just shall live by faith” (Hab 2:4). What does “living by faith” mean for you in your profession ?
4. The song of Habakkuk (chapter 3) is born in the midst of crisis. How do music, prayer or other forms of expression help you get through difficult times ?